

TIEMPO DE NAVIDAD
SÁBADO 9 ENERO 2021

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según San Juan 3,22-30

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA

Jesús fue con sus discípulos a la región de Judea. Allí estuvo algún tiempo con ellos y bautizaba.

También Juan Bautista estaba bautizando en Ainón, cerca de Salín, porque allí abundaba el agua y la gente acudía a bautizarse. Juan aún no había sido encarcelado.

Surgió una discusión entre los discípulos de Juan y un judío sobre los ritos de purificación. Ellos fueron a donde estaba Juan y le dijeron: «Maestro, aquel que estaba contigo al otro lado del Jordán, de quien tú diste testimonio, ha comenzado a bautizar y todos acuden a él». Juan les contestó: «Nadie puede atribuirse nada que no haya recibido del cielo. Ustedes mismos son testigos de los que dije: “Yo no soy el Mesías, sino que he sido enviado delante de él”. La esposa pertenece al esposo, pero el amigo del esposo, que está a su lado y lo escucha, se alegra al oír la voz del esposo. Ahora mi alegría es plena. Es necesario que Él crezca y que yo disminuya».



Palabra del Señor



BIBLIA
DE LA IGLESIA
EN AMÉRICA

Comentario al texto



Este último testimonio de Juan Bautista es paralelo al diálogo de Jesús con Nicodemo y desarrolla los mismos temas (Jn 3,11-18 y 3,27-36). También se evidencian tres partes: una introducción (Jn 3,22-24), una discusión (Jn 3,25-30) y una reflexión conclusiva (Jn 3, 31-36).

Juan Bautista da una respuesta de fe y adhesión a Jesús, que se presenta como modelo de lo que se espera de los discípulos: dar testimonio de Jesús y buscar su gloria (Jn 15,21), que es plenitud de alegría (Jn 15,11; 17,13).

No es fácil determinar si la reflexión conclusiva está formulada por Juan Bautista o por el evangelista. Al repetir lo que Jesús dice al final del discurso con Nicodemo parece insinuar que todo discípulo, al igual que el Bautista, está llamado a pensar y hablar de Jesús como el mismo Jesús habla de sí mismo.

El discipulado es identificación con Jesús para dar testimonio de lo que él decía y hacía.

Preguntas para la meditación y oración



1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Cuál es el motivo por el que Juan afirma que su alegría "ahora es plena"?
3. ¿De qué modo la relación que tenemos con Jesús hace que nuestra alegría sea plena?